
Herr Kolf dankt der Verwaltung für die Mitteilungsvorlage und sieht der Intention des Antrages der CDU-

Fraktion durch die Stellungnahme der Verwaltung Rechnung getragen. Zudem weist er daraufhin, dass es 

sich hierbei um einen ähnlichen Fall der Doppelbehandlung in zwei Ausschüssen handele, wie es 

hinsichtlich der Thematik des Wochenmarktes anzutreffen sei. Auch im APUE werde der vorliegende 

Antrag der CDU-Fraktion behandelt und diskutiert werden. 

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 

 


